Herbert Penke 12.05.2008

Schriftgröße und DPI bei GFAhnen

Die Eingabemasken von GFAhnen sind standardmäßig für einen Bildschirm von 800 x 600 Punkte bei einer Auflösung von 96 DPI ausgelegt.

Dieses bewirkt, daß größeren Bildschirmen z.B. 1440 x 960 Punkten ist vielfach eine andere Auflösung als 96 DPI eingestellt. Damit werden bei GFAhnen bis einschl. Version 8.0 nicht alle Felder korrekt dargestellt.

Einzige mir zur Zeit bekannte Lösung: Die Auflösung auf 96 DPI korrigieren.

Nachstehend zwei Beispiele:

Windows XP

Mausklick rechts auf den Desktop:

Einstellungen Allgemein



Windows Vista:

Mausklick rechts auf den Desktop:



Schriftgrad anpassen (DPI)

